

Me hubiera gustado que Pemex respondiera a Fitch: José Yuste

MARICARMEN CORTES: Y tampoco Pemex no ha dicho nada sobre el análisis de Fitch, está a la espera de publicar su balance financiero, y bueno Fitch eso que diga que la empresa está en riesgo de insolvencia, que yo espero que esté exagerando, pero bueno ahí los análisis, ahí está la información, yo creo que es casi un hecho que la Cámara de Diputados no creo que vaya hacer un cambio a la Ley de Ingresos, no creo que se apruebe la iniciativa de Armando Ríos Peters, para subir el impuesto al azúcar de un peso a dos cincuenta. No creo que haya sorpresas. Y el 31 de octubre, el lunes próximo a más tardar, tiene que estar aprobado el paquete de ingresos.

JOSE YUSTE: Fíjate que a mí me hubiera gustado que Pemex respondiera a Fitch, porque lo de Fitch es grave, el estudio de Fitch que se ve serio y se ve además con una prospectiva interesante, porque trae desde luego todo lo que sería la planeación que hacer Pemex. Dice oye te van a cobrar muchos impuestos, la única forma de pagarlos es volviéndote a endeudar y esto te deja sin flujo de efectivo.

Este tema que ya lo habíamos visto, la posibilidad de que se quedara sin flujo de efectivo, es lo que más trae vuelto loco de cabeza a Pemex. Daría esta semana a conocer este plan de negocios Pemex, esperemos que con este plan le responda rápidamente a Fitch, porque desde luego sí se ve una análisis muy complicado para Pemex.

MARICARMEN CORTES: ¿Y no tiene que presentar el plan de negocios primero al Consejo?, supongo que sí, antes que a los diputados, ¿no?, pues parece que no fue así.